

Des agriculteurs béninois en visite

A LA UNE LE-BUISSON-DE-CADOUIN

Publié le 17/09/2012 à 0h00 par **Michèle Fourteaux**.



Bio Amadou et Étienne posent devant la bergerie de Jean-Pierre et Annie Martigne, à Cadouin.

PHOTO MICHÈLE FOURTEAUX

La coopérative d'utilisation de matériel agricole (Cuma) Aquitaine accueille actuellement en Dordogne deux agriculteurs du Bénin. Étienne Séro de Bembéréké, président de l'Union régionale des Cuma du Borgou Alibori, et Bio Amadou Gorrado de N'Dali, président de la Cuma Maré Gourou, sont venus s'initier à quelques techniques de mécanisation et découvrir les richesses de l'agriculture périgourdine.
Tracteur-école

Producteurs de cultures vivrières et eux-mêmes éleveurs de moutons au Bénin, ils ont visité l'élevage de Jean-Pierre et Annie Martigne, à Cadouin. À Sainte-Sabine, ils ont pu s'initier au tracteur-école et à la maintenance de ces engins.

Depuis l'assemblée générale de la Cuma Bénin mercredi, à Artigues (Gironde), les deux agriculteurs africains continuent leur périple dans le Grand Sud-Ouest auprès des Cuma de l'association, avant de regagner leur pays et transmettre ce qu'ils auront appris.

À noter que le documentaire « Un long sillon de la Dordogne au Bénin » sur l'action de la Cuma Bénin, réalisé par le journaliste Frédéric Chignac, a été choisi par le réseau Ciné-Passion, dans le cadre du Mois du documentaire. Il sera projeté en novembre dans les salles d'Aquitaine, dont celle du Buisson.